ARCHÉOLOGIE AU FÉMININ

Forte du succès rencontré lors de sa première exposition, intitulée « Objets d'archéologie, mode d'emploi », la galerie présente le volume II, « Objets d'archéologie... au féminin ». Un thème qui lui est cher, s'intéressant aux femmes, à la féminité et à leur quotidien dans l'Antiquité. Une quarantaine d'objets de toutes civilisations, voyant se côtoyer figures de divinités, portraits, objets de toilette, bijoux, vêtements, coiffes, amulettes protectrices de femme enceinte, ustensiles de cuisine... seront ainsi proposés. Les pièces, présentées de manière didactique, bénéficieront chacune d'une fiche explicative, ce qui permettra à l'amateur (ou l'amatrice) de comprendre en profondeur l'objet. Jusqu'au 27 juin, galerie Samarcande, 13, rue des Saints-Pères, Paris VIe, tél. : 01 42 60 83 17/06 88 39 56 03, www.galerie-samarcande.fr



ROME, IER-IIE SIÈCLE.
STATUE DE VÉNUS
NUE ACÉPHALE,
MARBRE, H. 96 CM.
COURTESY GALERIE
SAMARCANDE